

\*\*\*\*\*佛事の常識・非常識\*\*\*\*\*

**Q:お札を包むとき、人物は包みの上に来る？それとも下？A:特にきまりはないみたいです。**

人間、色々なことが気になるようで、祝儀袋やお布施にお札を中に入れる時、人物が印刷されている面を表にして入れ、お悔やみなどの不祝儀袋の場合は、人物の面を裏返すと聞いたことはありますが、更なる疑問としてこの度、右下の写真のように人物が封筒の上の部分になるように入れるのか、それとも封筒の下の部分になるように入れるのかという問題が浮かび上がってきました。これはなかなかの難問です。ちなみにお悔やみの時に、人物の面を裏返すのは、目を伏せて弔意を表すためだと聞いたことがあります。ならば人物が上なのか下なのかは、何を表すのでしょうか？結論は、どちらでもいいのではないのでしょうか。ただ複数枚のお札を入れる時には、人物が上になるか下になるかは別として、方向は統一した方がいいです。いろいろ調べましたが、人物の部分が上になるようにという意見を見つけました。ただそれ程根拠がある訳ではないようです。



\*\*\*\*\*ハッピープレゼントクイズ\*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:「いくら優しい人でも、ひどいことを繰り返せば怒る」という意味のことわざは、次の3つの中のどれでしょうか？



- ①左の頬を打たれたら、右の頬を差し出せ ②仏の顔も三度まで ③目には目を 歯に歯を

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで  
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

先月の答え、③の「聖徳太子」でした。1万円札にカムバックして欲しいですね。

\*\*\*\*\*坊守の月イチフログ\*\*\*\*\*

くにたちコンサート

8月15日に開催されくにたちコンサートではたくさんの門徒さん、寺ともさんが駆けつけて下さいました。ありがとうございました。

また、たくさんのお花やお菓子などを頂戴いたしましてありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。

5月にポキッと折った足の骨も10代の若さからか想像以上に早く治り、車椅子や松葉杖を無事返上して、歌の練習に励むことができました。

娘にとっては地元高松で開催されるコンサートには初参加で大変緊張していたようですが、思った以上にうまく歌えたようで、コンサートの後はいい感じでリラックスできたようです。

これからもどうぞ応援よろしくお願いします。



@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。

徳成寺ホームページ: <http://www.tokujoji.com/>